

ABSTRAK

Marsinar Mahulae. 508121042. Hubungan Kecerdasan Emosional dan Motivasi Belajar dengan Hasil Belajar Fisika Teknik pada Siswa Kelas X Kompetensi Keahlian Teknik Kendaraan Ringan SMK Swasta Teladan Sumatera Utara 2 T.A 2012/2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) besarnya hubungan antara kecerdasan emosional dengan hasil belajar fisika teknik; (2) besarnya hubungan antara motivasi belajar dengan hasil belajar fisika teknik; (3) besarnya hubungan antara kecerdasan emosional dan motivasi belajar secara bersama-sama dengan hasil belajar fisika teknik. Penelitian ini dilaksanakan di SMK Swasta Teladan Sumatera Utara 2 pada semester genap tahun ajaran 2012/2013. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMK. Sampel diambil menggunakan Tabel Krejcie dan Morgan dengan jumlah sampel 85 orang. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah angket dan data hasil belajar. Teknik analisis data menggunakan uji persyaratan analisis dan uji linearitas dan keberartian regresi.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif dan berarti antara kecerdasan emosional dengan hasil belajar fisika siswa yang dibuktikan dengan hasil perhitungan korelasi dengan nilai $r_{hitung} = 0,252 > r_{tabel} = 0,213$, terdapat hubungan yang positif dan berarti antara motivasi dengan hasil belajar fisika teknik siswa yang dibuktikan dengan hasil perhitungan korelasi dengan nilai $r_{hitung} = 0,265 > r_{tabel} = 0,213$, terdapat hubungan yang positif dan berarti secara bersama-sama antara kecerdasan emosional dan motivasi belajar dengan hasil belajar fisika teknik yang dibuktikan dengan hasil perhitungan korelasi ganda $R = 0,381 > r_{tabel} = 0,213$. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa kecerdasan emosional mempengaruhi hasil belajar siswa dengan kata lain siswa yang memiliki kecerdasan emosional yang tinggi akan memperoleh hasil belajar fisika yang tinggi demikian juga halnya motivasi belajar mempengaruhi hasil belajar siswa, siswa yang memiliki motivasi belajar yang tinggi akan memperoleh hasil belajar yang tinggi pula.

Kata kunci : Kecerdasan Emosional, Motivasi Belajar, dan Hasil Belajar Fisika Teknik